

Heinfried Duncker

A l'exemple de Hans Frank pourra être décrit le cheminement dynamique de l'emprise par le pouvoir de ce potentat nazi, évolution qui est décrite entre autre par son fils. Celui-ci montre l'emprise de la séduction par le pouvoir de ce potentat et la proximité de cette évolution avec l'évolution de sa sexualité déviante.

La dynamique qui peut être décrite ressemble beaucoup à celle qu'on observe dans le monde actuel sur le plan économique où la plus value joue un rôle central. La dynamique de l'accélération ressemble à celle qui dans le domaine du pouvoir est décrite à travers des phénomènes qui poussent dans la démonstration à l'augmentation et exagération. Les évolutions deviennent intelligibles à travers, d'une part, les réflexions de Hegel sur la dynamique entre maître et esclave et, d'autre part, sur le plan psychodynamique en recourant aux réflexions de Lacan sur le stade du miroir.